

最後の保護者(個別)懇談会、ありがとうございました。

お忙しい中での懇談会、ありがとうございました。担任の見る学校での姿から、お子さんの良さや頑張りを中心にお話させていただきました。子ども達がお家の皆さんに肯定的に認められて、新たな意欲や決意を得て新年を迎えることができれば幸いです。

これまでと違うのは、卒業、中学校生活についての話が聞かれたことでしょうか。まだ、慣れ親しんだ青木小を離れることに実感はないかもしれませんが、子ども達は漠然とした不安を感じ始めているようです。

「授業についていけるだろうか」「部活があって、宿題はきつくないの？」

「先輩」との上下関係が心配」「小学校のルールとどう変わるの？」・・・

小中連絡会を前に、中学校から依頼されたアンケートに綴られた子ども達の声です。皆が通る道、大丈夫、とは経験した側の声であって、不安も無理ない事です。それでも、1/22(火)に予定されている体験入学で、よく知る先輩方がアンケートの内容に答えてくれることになっています。体験入学を通して、期待が膨らむといいですね。

下形先生の書き初め教室

昨日は書き初め教室でした。下形先生のご指導の下、『新たな決意』に挑戦です。子ども達を見ていて、集中できる時間が伸びたなあと感じます。字の大きさ、バランスに気を付ける事はもちろんですが、穂先から腹までどれだけ筆を用紙に押しつけるか、どこで筆を持ち上げて字を細くしていくか等、そこまで気を付けて、というより楽しめるようになると、あっという間に時間が過ぎます。巣立つ新年を迎えて、文字通り『新たな決意』を持って書き初めに臨んで欲しいと思います。



お願い

- ①本日、写真の注文×切日でした。…大変だった注文、月曜まで待ってみます。
- ②裏面に2学期会計報告を載せましたので、どうぞご確認ください。
- ③書き初め教室が終わり、習字道具を持ち帰らせました。筆ですが、急いで洗った上、乾かしていません。湿ったまま放置すると、カビて臭くなりがちです。また、墨汁が残っていると、固まってしまったり、穂先に癖がついてしまったりする事があります。子ども達には話しましたが、お家でしっかり洗って、よく乾かしてくださるようお願いいたします。



月	日	曜	朝の活動	学習や行事	下校
12	17	月	読書		16 : 05
	18	火	児童会祭り	児童会祭り	16 : 05
	19	水			15 : 30
	20	木	ドリル		16 : 05
	21	金	全校音楽	花まる先生	16 : 05